



## 明けましておめでとうございます。 本年もどうぞ宜しくお願い致します。

★ 今月のテーマ：Microsoft、IE 8のサポートを2016年1月12日終了へ ★

Microsoftは2016年1月12日にはWebブラウザ「Internet Explorer8」をセキュリティアップデートを含むサポートの対象外にすると発表し、IEを最新版にアップデートするようユーザーに呼び掛けた。

米Microsoftは8月7日(現地時間)、Webブラウザ「Internet Explorer (IE)」のサポートおよびセキュリティアップデートの各バージョンのタイムラインを発表した。IE8に関しては2016年1月12日に完全に終了する計画という。

2016年1月12日時点でサポートおよびセキュリティアップデートの対象になるのは、以下のOSとブラウザの組み合わせのみ。例えばWindows7SP1でIE8～10を使っているユーザーはこの期日までにIE11にアップデートするようMicrosoftは推奨する。

Windows Platform	Internet Explorer Version
Windows Vista SP2	Internet Explorer 9
Windows Server 2008 SP2	Internet Explorer 9
Windows 7 SP1	Internet Explorer 11
Windows Server 2008 R2 SP1	Internet Explorer 11
Windows 8.1	Internet Explorer 11
Windows Server 2012	Internet Explorer 10
Windows Server 2012 R2	Internet Explorer 11

米分析会社Net Applicationsが毎月発表している世界でのWebブラウザのバージョン別シェアの7月版では、IE8のシェアがいまだに最も大きく21.56%。Microsoftが昨年秋にリリースした最新ブラウザのIE11のシェアは2位の16.7%だった。

参考記事：佐藤由紀子、ITmedia

### ❖ 今月の豆知識 ❖

香川県小豆島の名産で、美容や健康に良いとされるオリーブオイル。  
なぜボトルに色がついているかご存じでしょうか。



オリーブオイルは紫外線に弱い性質を持っているので、紫外線対策で色付きのボトルなんです。  
また、空気や熱も品質を劣化させる要因の為、コンロのそばや熱のこもる棚の中ではなく冷暗所での保存が最適です。